

DOI: 10.18572/2070-2140-2021-2-16-19

## Договорные режимы согласованного голосования на общем собрании участников хозяйственного общества

**Поваров Юрий Сергеевич,**

доцент кафедры гражданского и предпринимательского права  
Самарского национального исследовательского университета  
имени академика С.П. Королева,  
кандидат юридических наук, доцент  
*cl-su@mail.ru*

---

**Поваров Ю.С.**

**Договорные режимы согласованного голосования на общем собрании участников хозяйственного общества**

Автор, раскрыв законодательную модель согласованного осуществления действий по управлению хозяйственным обществом как предмета корпоративного договора, выявляет и изучает опосредуемые таким соглашением механизмы «связанного» голосования участников (в том числе голосования с согласия и по указанию других субъектов); среди прочего, обосновывается актуальность установления дополнительных пределов «контролируемого» голосования с целью недопущения умаления принципов корпоративного управления.

**Ключевые слова:** корпоративный договор, согласованное осуществление действий по управлению обществом, «связанное» голосование, согласие на совершение сделки, указания по голосованию.

**Povarov Yuriy S.,** Associate Professor of the Department of Civil and Entrepreneurial Law of the Samara National Research University, PhD (Law), Associate Professor

**Contractual Regimes of Unanimous Voting at a General Meeting of Members of a Business Entity**

The author, having revealed the legislative model of the coordinated implementation of actions to manage a business entity as the object of a corporate agreement, identifies and studies the mechanisms of “tied” voting of participants mediated by such an agreement (including voting with the consent and at the instructions of other entities); substantiates the relevance of establishing additional limits for “controlled” voting in order to prevent diminution of the corporate governance principles.

**Keywords:** corporate agreement, coordinated implementation of actions to manage the company, “tied” voting, consent to the transaction, instructions on voting.